

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 22 octobre 2023

## **Réjouissant : élection réjouissante de nouveaux représentants paysans**

Selon les premières estimations, il s'avère que les mesures prises dans le cadre de Perspective Suisse ainsi que l'engagement complémentaire des organisations agricoles pour la mobilisation portent leurs fruits. La participation au vote dans les régions rurales s'est améliorée par rapport à 2019. Il semble que les parlementaires paysans qui ont démissionné, pourront être remplacés par de nouveaux et que d'autres viendront même s'ajouter à la liste. L'Union suisse des paysans est actuellement très satisfaite de l'issue de ces élections parlementaires. Ces élections sont déterminantes, car de nombreux dossiers importants pour les familles paysannes sont à l'ordre du jour de la prochaine législature. Une évaluation approfondie avec une liste de noms suivra dans les prochains jours.

### *Renseignements :*

*Markus Ritter, président de l'USP, tél. 079 300 56 93*

*Urs Schneider, directeur adj. de l'USP, tél. 079 438 97 17*

*Francis Egger, vice-directeur de l'USP, tél. 079 280 69 66*

*[www.sbv-usp.ch](http://www.sbv-usp.ch)*